

FUE IMPULSADO POR EL MINISTERIO DE ECONOMÍA:

# CPC Biobío valora Plan Grau y llama a avanzar en su implementación

Según el conglomerado, algunas regulaciones actuales han frenado la inversión.

Jorge Guzmán B.  
 prensa@latribuna.cl

El presidente de la Cámara de la Producción y del Comercio de Biobío, Álvaro Ananías, se refirió al Plan Grau, impulsado por el ministro de Economía con el apoyo del sector privado y los sindicatos de trabajadores de la región del Biobío, con el fin de reactivar e impulsar la economía de esta zona en particular. El dirigente indicó que el plan conjunto apunta a destrabar problemas que han frenado el desarrollo económico de la región, que hasta ahora sería una declaración de intenciones por cumplir el plan que esperan que se vaya materializando en el futuro.

El vocero del conjunto explicó que "este fue un plan que se trabajó e impulsó el Ministerio de Economía, a través del ministro Grau, quien pidió tener representados los distintos sectores del Biobío para conversar de esto". "Convocó a los sindicatos de trabajadores y al sector privado, y para tener al sector privado, utilizó al gremio CPC Biobío para canalizar las inquietudes de todos los sectores productivos de la región y también a actores como el Gobierno regional", explicó.



LAS INICIATIVAS A LAS QUE APUNTA abordar el Plan Grau suman sobre 1.600 millones de dólares y generarán sobre 20.000 empleos para dinamizar la economía.

## PLAN ESTATAL RECOGE PREOCUPACIONES DEL SECTOR PRODUCTIVO

"Nosotros planteamos cuáles eran los temas que nos preocupaban, dentro de los cuales estaba la reactivación del sector forestal, que pasa primero por poder financiar a los pequeños y medianos productores a los que se se quemaron cerca de 200 mil hectáreas", inició.

Ananías continuó diciendo que "por falta de financiamiento y una ley de fomento forestal importante no han podido replantar. En el documento, el Ministerio se comprometió". "El documento se titula "Fomento y Desarrollo del Empleo y del Sector Industrial de la Región del Biobío".

La idea, según contó el presi-

dente de CPC Biobío, es "buscar a través del Estado alguno método de financiamiento para esto. Se habla de la construcción en madera, entendiéndose que para esto se necesita contar con bosques". "El ministerio se comprometió a evaluar iniciativas en esa línea".

## SECTORES DONDE APLICARÁN PLAN GRAU PARA LA ECONOMÍA

Álvaro Ananías mencionó que el documento también trató "iniciativas de temas pesqueros, haciendo ver al ministro la preocupación en torno al marco regulatorio del sector pesquero, que hoy está inestable". "Mientras eso ocurra no va a haber más inversión en el sector y el Ministerio se comprometió a revisar esos temas", adelantó el vocero de CPC Biobío.

"También se habló de la modificación del sistema de permisos, tanto ambientales como sectoriales, que depende directamente del Ministerio de Economía", contó el dirigente gremial. Ananías indicó que "se habló del fomento de las inversiones no tradicionales, como las mineras no convencionales, como las tierras raras, que declaró como iniciativas estratégicas".

Desde la cámara, su presidente contó que "también se le



planteó el tema de apurar las inversiones en obras públicas que ya están presupuestadas y aprobadas, y que llevan muchos años esperando su ejecución, como la Ruta Pie de Monte". "Esas iniciativas suman sobre 1.600 millones de dólares y generarán sobre 20.000 empleos. Son necesarias para dinamizar la economía", aseguró.

## LLAMAN A QUE SE EJECUTEN PROYECTOS PRONTAMENTE

Ananías llamó a que los proyectos mencionados cuenten con "más gestión para que se ejecuten lo más prontamente posible". "También hay que decir que ahora viene la parte más difícil, que es la ejecución. Esperamos que se tomen acciones concretas luego", instó.

"Lo positivo de esto es que se

creó una gobernanza donde participa la Corporación Desarrollo Biobío, donde nosotros participamos activamente en el directorio, por lo que esperamos que se visibilice esta iniciativa y las acciones que se tomarán", adelantó el representante sectorial.

## APOYO APUNTA A REACTIVAR LA INDUSTRIA Y EL EMPLEO DE BIOBÍO

"Hasta el momento, el documento es una declaración de buenas intenciones que esperamos que se transforme en acciones", dijo Álvaro Ananías. El presidente de CPC Biobío explicó que "en la región del Biobío hay un problema serio, que es la desindustrialización que se está viviendo, con un desempleo galopante. Por eso el ministro comprometió su apoyo por esta inquietud".

